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ACTA No. 02-17
Proceso: EstratéL>1co TSubproceso: Autoevaluación v Acreditación
Dependencia: Oficina de Autoevaluación y Acreditación Facultad Hora de Inicio: 11:30 a.m. Hora de Final: 2:00
Tecnológica p.m.

Lugar: Sab de.Juntasde Decanatura Facultad Tecnológica Fecha: Febrero 20 de 2017

Nombre Care:o Firma

Uricl Coy Verano Coordinador General de AUlOevaluación y
Acreditación

Humberto Guerrero Sabs Coordinador ¡\utoe\'aluación yAcreditación FaculL~d
Tecnolócica
Representante Ingeniería Eléctrica por Ciclos

Dora Marccla Martínez Camargo Propedéuticos con Tecnologia en Sistemas
Eléctricos de Media V Baia Tensión.
Representante Ingeniería de Producción por Ciclos

Imclda Lizcano Propedéuticos con Tecnologia en Gestión de la
Producción Industrial

Henry Moreno ¡\costa Representante Ingeniería Mecánica por Ciclos
Propedéuticos con Tecnologia Mecánica

L Representante Ingeniería en Control por Ciclos
Ver

Frank Giralda Ramos Propedéuticos e Ingeniería en Telecomunicaciones
listadoParticipantes: por Ciclos Propedéuticos con Tecnología en
de;- Electrónica

Representante Ingeniería Telemática por Ciclos aSlstenCL1

Héctor Arturo Flórez Fernández Propedéuticos con Tecnología en Sistematización
de Datos
Representante Ingeniería Civil por Ciclos

Sergio Valbuena Porras Propedéuticos con Tecnología en Construcciones
Civiles

Andrea Ortiz Acosta Asistente Autoevaluación y Acreditación

Ludy.J. l\lartinez Asistente L\ utocvaluación y Acreditación

Karin Quitioncs ¡\sistente Autoevaluación y Acreditación

Camila Buitrago Ramírez Asistente Autocvaluación y Acreditación
¡\n"élica Mercedes Nivia Vamas ¡\sistente ¡\utoevaluación v Acreditación
Diana Carolina Castro Garda Asistente AUlOevaluación y ¡\creditación

Elaboró: AngélicaMercedes Nivia Vargas IVisto Bueno del Acta:
Diana Carolina Castro Garcia

OBJETIVO
El objetivo de éste comité es:
- Conocer al equipo de AvA institucional.

Estc documento es propiedad de la Uníversidad Distrital Francisco José de Caldas. Prohibida su
reproducción por cualquier medio, sin previa autorización.
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Resolver 1,s inquierudes de los proyectos curriculares respecto a su autoevaluación y acreditación de alL' calidad.

ORDEN DEL DIA
l. Procesos de autoevaluación y acreditación de los proyectos curriculares.

DESARROLLO

1. Autoevaluación y Acreditación

Se realiza la entrega de las cartillas de orientaciones metodoló¡'>1cas para autoevaluación de pregrados, auroevallL1ción de
posgrados y elaboración, implemenL'lción, seguimiento, aCOInpañanuento y evaluación de pbnes de mejoranucnto, a cada
representante de los proyectos curriculares al comité.

El profesor Urie! Coy da 1, bienvenida al comité, y realiza la presentación de su equipo de trabajo:

Ludy l\lartÍnez encargada de todos los temas relacionados con los procesos de acreditación de alta calidad.

Karin Quiii.ones, encargad, de todos los ternas relacionados con los procesos de registros calificados.

Camila Buitrago, encargada de todos los temas relacionados con los procesos de planes de mejoramiento.

Andrea Orriz, encargada de re\'¡sión documental, elaboración de infonnes, entre otras acti\'idades de los diferentes
procesos que se manejan en la oficina de AyA instituciona1

El profesor Coy realiza una explicación de los ajustes realizados a las cartÍllas de orientaciones metodológicas para los procesos
de autoe\'aluación y planes de mejoramiento.

El profesor Coy comenta que el aplicativo para e11boración de documento maestro con fines de solicimd y/o renO\'ación de
registros calificados tiene una utilidad y funcionalidad excelente, que permitirá a los proyectos curriculares desarrollar este
proceso sin traumatismos y de forma adeCIL1da.

El profesor Coy además manifiesta, que los nuevos programas que se desarrollen en 11Facultad deben adecuarse a la resolución
003 de 2010, por la ClL11se establece e! modelo de fonnación de 11Facultad Tecnológic., por ciclos propedéuticos, y deben
presenL,r las 15 condiciones de calidad.

En cuanto a 11sresoluciones 704 de 2016 y 001 de 2017 el profesor Coy resalta 11importancia de sus contenidos, pues en la
resolución 704 de 2016 se obserYan 11s modificaciones a las funciones del Comité lnstiruciona! de AuroevallL1ción \"
Acreditación de Calidad, y 1, adopción y asignación de las funciones del Snbsistema de Autoevaluación y Acreditación (SAi\),
y en la resolución 001 de 2017 se ordena articular al P11nEstratégico de Desarrollo los p11nes de mejoramiento institucional,
además que en los planes de acción de 1,s dependencias yen los p11nes de trabajo indi\.idua!, se tenga en cuenta los resultados
de 11autoevallL1ción con fmes de acreditación institucional y 11de los proyectos curriculares.

Por otro 11do, e! profesor Coy informa que 1,s necesidades de acti\'¡dades de AyA de la racultad, se deben presentar y ejecutar
trin1cstrahncntc, ya que esto facilitará los trámites evitando que todo se represe para el último trirnestre del arlo, adcln:Ís dichas
acrivi(L1desdeben estar enmarcadas en concordancia con una de las fases de autocvaltL:'lción.

También mmufiesL' que dos propósitos para este ailo en 1, oficina de AyA es or¡''''tUzar los cuadros maestros por proyecto
curricular y tener el histórico por proyecto curricular desde su creación.

En cuanto al tema de acreditación de programas académicos, el profesor Coy infonna que se esrá a 11espera de 11respuesta
del MEN frente a 11carta de solicin,d para Que se tenga en cuenta la trayectoria de los proyectos curriculares de 1, Facultad,

Este documento es propiedad de la Universidad Distrital Francisco José de Caldas. Prohibida su
reproducción por cualquier medio, sin previa autorización.
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con el fm de iniciar sus procesos de Acreditación de alta cali,hd. También comenta que bs ,-isitas de alta calidad son de un
solo día y se centra por lo general en 5 factores.

El profesor Coy expresa que se continuará realizando acompañamiento a los proyectos curriculares en 1,s acciones necesarias
para su mejoramiento, de tal fonna que dichas acciones se puedan concretar y llevar acabo su cumplimiento, como es el caso
de los profesores del proyecto curricu1,r de Civiles.

El profesor Sergio Valbuena comenta que la situación del proyecto curricubr de Civiles es compleja en cuanto al número de
profesores, pues en la actlL11idadel número de docentes de planta del componente profesional es de 13, de los ctL1les2 están
en comisión de doctorado (Edgar Sánchez Cotte y Carlos Pastrán Beltrán), 2 se pensionan este año (Fernando González Casas
y Víctor Hugo Díaz) y Ise encuentra en comisión (Wilman l\lutloz). Lo que resulta un total de 8 docentes efectivos. l\demás
de esto, están pendientes hace más de 7 años reemplazar b plaza del docente Carlos Ricardo Vilbte y desde hace 4 años la
,laza del docente 1\bner Granados, b del docente Raúl Sánchez y la del docente Pedro Torrenegra. Esto sin incluir bs plazas
nuevas prometidas al proyecto curricubr. Con estos resultados hay áreas profesionales estmctltrantes del proyecto curricular
que no tienen docente de planta ni para orientar la investigación y ni siquiera orientar los proyectos de grado como es el CaSo
del área de estructuras, y para final de arlo suelos y a¡,'uas.Esta siruación se ha mantenido durante varios arlOSy como resultado
los bajos indicadores de uwesrigación en el proyecto curricubr. Ocho docentes de planta para 1200 esmdiantes es el más bajo
uldicador de 1, Universidad para un proyecto curricular.

El profesor Valbuena manifiesta su preocupación en cuenta iniciar un proceso de acredit..1ción dentro del proyecto currieu11r
con una cantidad de docentes tan baja, pues las demás comliciones se pueden demostrar pero el tema e docentes no.

El profesor Coy comenta que él en Consejo Académico ulsiste mucho en el tema docente, y resalt..1 que según el acuerdo
016 de 2016, la vinculación docente se realizará por áreas y no por proyecto curricular. Además u,,-ita a todos los proyectos
curriculares de la Facultad a realizar las acti,-idades de autoevaltL1ción y acreditación de programas, pues tendrán todo el apoyo
de equipo de autoevaltL1ción y acreditación.

El profesor Henry Moreno expresa una inquiemd con respecto al proyecto curricular de Mecánica, pues se a cabo de present..1r
a registro calific.1do con cambio de denominación, ¿Cómo se va hacer esa transición para 1, Acreditación de alta calid,d?

El profesor Coy contesta a b pregunta manifestado que no cree que haya probletn.1, ya que se tiene experiencia con prob>ramas
:enológicos 'Iue el MEN ha valido la antigüedad frente a los cambios present..1dos en estos.

El profesor Coy se retira del comité por tener que atender actividades académicas de gran ullportanci.1.

La asistente de 1\yA Karin Quiriones comenta que la Facultad Tecnológica ha avanzado exitosamente en el arreglo de sus
proyectos curricubres, en cuanto a los ciclos propedéuticos para b obtención de los registros calificados a b fecha. Además
infonna ,¡ue uldependientemente de la acredit..1ciónulstitucional obtenida por b universidad los procesos de registro calificado
siguen en i¡,'ual medida, por lo cual es importante que este proceso se realice con claridad y bien hecho. También resalt..1b
importanci.1 de empezar a arregbr el tema de la denommación de la Tecnología en Electrónica e u1dab>arsobre cómo se deben
presentar el documento maestro de este proyecto curricular (1 tecnología conducente a 2 ulgenierías).

La asistente de A}"I\ Andrea Orriz, enfatiza en la ir11portancia de leer y apropi.1! las orientaciones metodolób>Ícas pata los
procesos de autoe,-aluación y planes de mejoramiento de las cartillas entregadas y da a conocer las siguientes disposiciones:

O Los documentos maestros deberán ser elaborados por los subcomités de AyA de los proyectos curricubres.
o La Coordirlación General de 1\1'1\y la Coordinación de AY1\de Facultad deberán d1! el aval respectivo (Re,-isión,

\"a 1robación a los documentos maestros. Sin este a,-al no se subirán al sistema SACES.
Este documento es propiedad de la Universidad Distrital Francisco José de Caldas. Prohibida su

reproducción por cualquier medio, sin previa autorización.
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o 1\ finales de este mes se espera tener listo el formato de documento maestro para solicitud y/o renovación de
rei,>istrocalificado. A cada Coordinador de Proyectos Curricu11r se le asignará una cb,-e para ingresar al aplicati,.o.

O Los doctorados seguirán recibiendo \>isitadentro del proceso de registros calificados. Las maestri,s pueden recibir
visita.

O Los documentos maestros de renovación de registro calificado deberán ser presentados a la Oficina de AY1\
institucional 12.5 meses antes de su radicación en SACES.

o En cuanto acreditación de alta calid1d, los documentos requeridos para este proceso deben ser e11borados por el
subcomité de Ay1\ del proyecto curricubr, además para la reacreditación los documentos deben ser radicados 10
lTICSCS y 5 <.:IL'lsantes.

O La ponderación de los factores que ha establecido la Universidad no se debe cambiar, 11 ponderación de las
características y aspectos a evaluar puede ser modificado de acuerdo a bs disposiciones de los proycctos
curricubrcs.

La asistcnte de AyA Karín Quiñoncs realiza una aclaración, mmufiesta tlue el histórico de los proyectos curriculares en regis~J
calificado no se pierde, el SNIES si cambia. Además resalta 11importancia de tencr mucho cwtbdo cn bs motlificaciones que
se realiccn en los proycctos curricubrcs, ya que se deben infortnM, y de scr necesario avabdas por el !\lEN de fonna
informativa por sistema o por resolución.

L, asistentc dc AyA Ludy !\Iartinez, realiza la prcscnmción de b plataforma CN1\ y del proceso de acreditación de programas
académicos, rcsaltando quc el documcnto de condiciones irUciales no debe superar las 50 páginas y el informe de
autoevaluación con fincs dc acredi!'1ción institucional bs 250 páginas. Adem.~s comenta que es importante en el infonne de
autoevaluación con fines de acreditación institucional no solo realizar el análisis dc los factorcs, cs indispensable hacer
argutncntacioncs en c3lh uno.

También da a conoccr los elcmentos que son de gran importancia a tener en cuen!.1 para acreditar los proyectos curricu11res:
Docentes
Estudiantes
Investigación
Extensión

L, asistente de AyA Camila Buitrago, informa que en proxllnas reuniones sc coordinará el cronograma pare
acompailanliento en la elaboración de plancs de mejoramiento y el seguinliento al estado actual de estos en cada proyeL.J
curricular.

2. Tarcas pendientes:

Compromisos

Acti\>idad/Tarea Líder/Responsable Fecha de Cumplimiento

Presentar propuesta para crear el sistctna de Héctor F1órez l\larza 31 de 2017
infarm.1ción de AvA de 11Facultad.

Rcvisar plan de acción 2017 y presentar
Marcela Marónez, lmelda lizcano, Víctor
Ruíz, Frank Giralda, Héctar Flórez, Sergio Febrero 27 dc 2017

observaciones de ser necesario. Valbucna V Humberto Guerrero.

Este documento es propiedad de la Universidad Distrital Francisco José de Caldas. Prohibida su
reproducción por cualquier medio, sin previa autorización.
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